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全 員 協 議 会 記 録 

 

◇開会日時   平成２４年１１月２６日（月曜日） 

        午後 ０時５９分 開会     午後 １時１１分 閉会 

 

◇開催場所   全員協議会室 

 

◇出席議員   １８名 

議 長  菅 原   満 議員    副議長  斉 藤 克 己 議員 

 １番  並 木 修 二 議員     ２番  金 井 伸 夫 議員 

    ３番  熊 谷 二 郎 議員     ４番  須 貝 郁 子 議員 

    ５番  田 上 安 男 議員     ６番  吉 田 武 司 議員 

    ７番  阿 部 かをる 議員     ８番  村 田 富士子 議員 

    ９番  佐久間 美代子 議員    １０番  吉 田 けさみ 議員 

   １１番  待 鳥 美 光 議員    １２番  駒 井 政 公 議員 

   １３番  赤 松 祐 造 議員    １４番  猪 原 陽 輔 議員 

   １６番  齊 藤 秀 雄 議員    １７番  栗 原 次 男 議員 

 

 

◇出席説明員 

 市    長  松 本 武 洋       副  市  長  大 野 健 司 

 
 企 画 部 長  石 田   清       総 務 部 長  山 﨑   悟 
 
                       選 挙 管 理 
 企画部審議監  田 中 義 久       委 員 会  冨 澤 勝 広 
                       事 務 局 長                         

◇事務局職員 

 議会事務局長  松 橋 香 二       議会事務局次長  本 間   修 

 議事課長補佐  平 川 京 子       主    事  小 林   厳 

 

◇本日の会議に付した案件 

・１２月定例会の専決処分について 

・議会報告会の総括 

・その他 
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午後 ０時５９分 開会 

 

○菅原満議長 時間より少し早いですけれども、おそろいのようですので始めさせていただき

ます。 

 ただいまから全員協議会を開催します。本日の案件は議会報告会の総括となっておりますが、

初めに、12月定例会の専決処分について、市長より説明を求められていますので、まず初めに

それから行います。 

 市長。 

○松本市長 本日は大変お忙しいところ、全員協議会にて説明の時間を設けていただき、誠に

ありがとうございます。 

 本日は、先般の衆議院解散に伴い、平成 24年 12月 16日に投開票予定の衆議院議員総選挙、

及び最高裁判所裁判官国民審査を執行する経費が早急に必要となったことから、11月 20日付

けで、専決処分により、衆議院議員総選挙及び最高裁判所裁判官国民審査執行費2,807万8,000

円の予算を補正したことについて御説明申し上げます。 

 また、この専決処分につきましては、12月定例会におきまして報告をさせていただく予定で

ございます。 

 それでは、内容につきましては、選挙管理委員会事務局長から御説明いたしますので、よろ

しくお願いいたします。 

○菅原満議長 選挙管理委員会事務局長。 

○冨澤選挙管理委員会事務局長 選挙管理委員会事務局長の冨澤です。説明をさせていただき

ます。 

 平成24年11月16日に衆議院が解散され、12月16日に衆議院議員総選挙及び最高裁判所裁

判官国民審査が執行されます。 

 選挙準備事務については、入場券の送付事務や、当日の投票所、期日前投票所の確保、備品

の調達等、事前に準備や段取りをしなければならないことが多く、１日でも早く予算の執行が

不可欠であるため、専決処分を行ったものでございます。 

 歳入につきましては、衆議院議員総選挙及び最高裁判所裁判官国民審査委託費交付金、2,316

万 1,000円。歳出につきましては、衆議院議員総選挙及び最高裁判所裁判官国民審査の事業費

2,807万8,000円でございます。 

 財源内訳として、2,316万 1,000円が県支出金、一般財源が 491万 7,000円となっておりま

す。県支出金につきましては、現時点での国から交付される交付金を積算基準から算出したも

のでございます。予算では 491万 7,000円が一般財源となっておりますが、事業終了後、衆議

院議員総選挙及び最高裁判所裁判官国民審査委託費交付金の不足分については、特別需用とし

て追加交付される見込みです。 

 本日時点で、既に入場券の印刷、ポスター掲示場看板の作成等が予算執行されており、臨時

職員を11月21日から雇用契約し、選挙備品の整理等を既に行っております。 

 なお、近隣市の状況を申し上げますと、朝霞市、新座市、志木市も専決処分で予算を執行し

ております。 
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○菅原満議長 以上で説明が終了しましたので、質疑を行います。質疑のある方は挙手願いま

す。 

 なお、これは議案として予定されております。特に何か確認したいことございますか。よろ

しいですか。 

 それでは質疑がありませんので、以上にて質疑を終結します。 

休憩します。（午後 １時０３分 休憩） 

再開します。（午後 １時０７分 再開） 

 次に進みます。議会報告会の総括についてです。配付いたしました資料についてですけれど

も、お手元に決算審査に関する質問と回答が配付されているかと思います。それから従来ホー

ムページに掲載してあります平成 24年 11月３日開催の和光市の議会報告会の資料が４ページ

にわたって配付させていただいております。質問と回答の方が３枚、ホームページに掲載予定

の方が２枚、質問と回答については、記録担当の熊谷議員がまとめていただいたものを要約し

たものになっております。 

 それから質問と回答の３ページ目、当日のやり取りの中で、後ほどお答えしますということ

になっていた中の回答の補足ということで、注１、注２、注３という形で掲載をさせていただ

く。それに関連して決算の資料から３ページ、後ろについておりますけれども、これをホーム

ページで見られるような形で掲載するということになります。ごらんいただいた中で何か御意

見ありますでしょうか。 

 吉田けさみ議員 

○吉田けさみ議員 誤字があります。１ページ目の質問３、「不用額８億円のうち、努力による

入札差金によるものの額と、独力されない」、これは独力ではなく努力ですよね。 

○菅原満議長 努力ですね。はい。他にございますでしょうか。 

 なお、正式には議会運営委員会で確認をしていただくということとなります。 

 特にありませんでしょうか。 

 なお、御意見等あるようでしたら明日の議会運営委員会までに各会派で集約していただきま

すようお願いいたします。よろしいでしょうか。 

〔「はい」という声あり〕 

 他に御意見はございませんか。 

〔「なし」という声あり〕 

 なければ以上で本日の協議は終了いたしました。 

 これにて全員協議会を閉会いたします。 

 御苦労さまでした。 

 

午後 １時１１分 閉会 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議   長    菅 原   満 

 

 

副 議 長    斉 藤 克 己 

 

 

 

 


